

## Radbasar 2009 war hervorragend frequentiert

Der 20. Radbasar des RSV am 28.03.2009 auf dem Schulhof der Blanc-und-Fischer-Schule war wieder ein toller Erfolg. Trotz des nasskalten Wetters war der Markt hervorragend besucht. Die Radinteressierten aus dem ganzen Umland nutzten die Gelegenheit, günstige gebrauchte Räder zu verkaufen und zu erwerben. Insgesamt standen rund 130 Räder verschiedenster Art zur Auswahl.

Sehr gut angekommen ist auch der parallele Verkauf von Trinken und Essen durch die Mini-Biker des Radsportvereins. Bis zum Ende der Veranstaltung gegen 12.00 Uhr war nahezu alles ausverkauft.



Internet: <a href="www.rsv-sulzfeld.de">www.rsv-sulzfeld.de</a>
E-Mail: <a href="mailto:info@rsv-sulzfeld.de">info@rsv-sulzfeld.de</a>